

ABSTRAK

Nama: **Ratih Harti Muamalah**, NIM: **143200291**, Jurusan Ilmu Alquran dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Adab, Tahun 2018 M/1440 H. Judul Skripsi: **Metode Tahfiz Alquran di Pondok Pesantren Alquran Baiturrahim Komplek Taman Puri Indah Blok D 11/15 Kec. Serang Kota Serang**

Menghafal Alquran membutuhkan ketulusan dan keikhlasan hati agar dapat menjalaninya dengan senang hati, ridha, dan tentunya bisa mengatasi segala rintangan yang menghalanginya. Menghafal Alquran akan mendapatkan kemuliaan di dunia dan akhirat. Lokasi Pondok Pesantren Alquran yang dijadikan sebagai judul penelitian ini berada di tengah-tengah Komplek Taman Puri Indah, berbeda dengan Pondok Pesantren Alquran lain yang berada di perkampungan. Hal inilah yang menjadi keterkaitan dalam penelitian ini.

Berdasarkan latar belakang diatas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : (1) Bagaimana Metode Tahfiz Alquran yang digunakan santri di Pondok Pesantren Alquran Baiturrahim?, (2) Bagaimana Persepsi santri terhadap Tahfiz Alquran di Pondok Pesantren Alquran Baiturrahim?.

Tujuan Masalah dalam Penelitian ini adalah : (1) Untuk mengetahui metode Tahfiz Alquran yang digunakan santri di Pondok Pesantren Alquran Baiturrahim. (2) Untuk mengetahui persepsi santri terhadap Tahfiz Alquran di Pondok Pesantren Alquran Baiturrahim.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan, penelitian ini menggunakan metode studi kasus. Penelitian ini disajikan dalam bentuk deskriptif. Yaitu studi kasus di Pondok Pesantren Alquran Baiturrahim Komplek Taman Puri Indah Kota Serang dengan mengumpulkan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa metode Tahfiz Alquran yang digunakan Pondok Pesantren Alquran Baiturrahim yakni menggunakan Metode *Talaqi*, *Murāja'ah*, *ziyadah*, *Tasmi'* dan *Tahsin*. Akan tetapi metode yang ditekankan di Pondok Pesantren Alquran Baiturrahim menggunakan metode *Tahsin* atau memahami setiap kata dan hukum-hukum bacaannya, setelah memahami *Tahsin* langsung ke pemahaman Tahfiz Alquran. Dalam persepsi santri terhadap Tahfiz Alquran, ketika seorang santri hendak masuk ke pesantren atau ingin menjadi seorang penghafal Alquran alangkah baiknya yang harus diutamakan adalah memantapkan niatnya ketika terjun ke dunia Tahfiz dan pemahaman santri terhadap Tahfiz Alquran di Pondok Pesantren Alquran Baiturrahim mengutamakan pemahaman terkait hukum-hukum bacaan dan adab seorang penghafal.

ABSTRACT

Name: **Ratih Harti Muamalah**, NIM: **143200291**, Tafsir and Qur'anic Sciences Department, Faculty of Usul al-Din and etiquette, in 2018M/1439H. Title Thesis: **Tahfiz method of the Holy Quran in boarding schools of Qur'anic Baiturrahim Complex Puri Indah Blok D 11/15 Sub district. Serang, Serang**

Memorize the Quran requires sincerity and sincerity of heart in order to get through it with pleasure, pleasure, and surely can overcome all obstacles that hinder it. Memorize the Holy Quran will get the glory in the world and the hereafter. The location of the boarding schools of the Glorious Qur'an that was used as the title of this research lies in the middle of a complex of lovely Castle Gardens, in contrast with other Qur'anic boarding schools that are located in the Township. It became the Association in this study.

Based on the above, then the background of the formulation of the problem in this study are: (1) how the method Tahfiz the Quran used Naat Pesantern in Holy Quran Baiturrahim?, (2) how the perceptions of students against Tahfiz Quran in the hut Boarding School Of The Glorious Qur'an Baiturrahim?.

The goal of the problem in this study are: (1) to know the methods of Tahfiz the Koran used students Quran boarding schools at the Baiturrahim. (2) to know the perceptions of students against Tahfiz Quran boarding schools at the Baiturrahim.

This type of research is fieldwork, the research method using case studies. The research was presented in descriptive form. That is a case study in boarding schools of Qur'anic Picturesque Castle Complex Baiturrahim Serang by collecting data through observation, interviews, and documentation.

Based on the research that has been done, it can be concluded that the method Tahfiz the Quran boarding schools used Baiturrahim i.e. using the method, Muroja'ah, Talaqi ziyadah, Tasmi' and Tahsin. However, the methods that stressed in Qur'an Baiturrahim boarding schools use the method of Tahsin or understand every word and the laws of his reading, after understanding Tahsin directly to understanding Tahfiz the Quran. In the perception of students against Tahfiz Quran, when a student wants to get into boarding school or want to become a penghafal the Quran it will be good should take precedence is to solidify his intention when plunging into the world of Tahfiz and understanding students against Tahfiz Quran boarding schools at the Baiturrahim prioritizes the understanding of related laws of readings and etiquette of a penghafal.

الملخص

الاسم: راتح هرتي معامله ، نيم : ١٤٣٢٠٠٢٩١ ، قسم القرآن والتفسير ، أصول الدين و الأدب ، ٢٠١٨ محرم / ١٤٣٩ هـ . عنوان الرسالة: طريقة تحفيظ القرآن في مدرسة القرعان بيتورحيم الداخلية في مجمع القلعة الجميل بلوك د ١٥/١١ سيرانج سيتي سيرانج
إن حفظ القرآن يتطلب صدق وإخلاص في القلب ليتمكن من العيش مع المتعة والمتعة ، وبالطبع يمكنه التغلب على كل العقبات التي تعترضه . سوف يحفظ حفظ القرآن الكريم المجد في العالم والآخرة . يقع موقع مدرسة القرآن الكريم الإسلامية كعنوان لهذا البحث في وسط مجمع بوري إنداه بارك ، على النقيض من مدارس القرآن الإسلامية الأخرى في القرية . هذا هو الرابط في هذه الدراسة .

بناءً على الخلفية أعلاه ، فإن صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (١) كيف يتم استخدام الطريقة التحفيزية التي استخدمها القديس نصري في المعبد القرآني "بيت الرحيم"؟ (٢) كيف يتم إدراك السنطي لطهفي القرآن في مدرسة بيت الرحيم القرعان الإسلامية الداخلية؟.

والهدف من هذه المشكلة في هذه الدراسة هو: (١) لمعرفه أساليب تحفيظ القرآن الكريم استخدم الطلاب المدارس الداخلية في القرآن الكريم. (٢) معرفه تصورات الطلاب ضد المدارس الداخلية للقران الكريم الطفيدز في البيت الرحيم .

هذا النوع من البحوث هو البحث الميداني ، وتستخدم هذه الدراسة طريقة دراسة الحالة . يتم تقديم هذا البحث في شكل وصفي . هذه دراسة حالة في مدرسة بيت الرحيم القرعان الإسلامية في تامان بوري إنداه كومبلكس ، مدينة سيرانج من خلال جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والتوثيق .

واستناداً إلى البحث الذي تم إنجازه ، يمكن الاستنتاج أن طريقة تحفيظ القرآن المستخدمة من قبل مدرسة بيت الرحيم القرعان الإسلامية الداخلية تستخدم أسلوب التلاقي ، والمروج ، والزيادة ، وتسمعي ، والتيسين . ومع ذلك ، فإن الطريقة التي تم التأكيد عليها في مدرسة بيت الرحيم القرعان الإسلامية الداخلية تستخدم طريقة تحسين أو تفهم كل كلمة وقوانين قراءتها ، بعد فهم تحسين مباشرة لفهم تحفيظ القرآن . في تصور السانترتي نحو تحفيظ القرعان ، عندما يريد السانترتي أن يدخل بيزانترين أو يريد أن يصبح حاضناً للقرآن ، فإنه من الجيد إعطاء الأولوية لنيته عند دخول عالم التحفيظ وفهم السنطوري لتحفيظ القرعان في مدارس الباطور الإسلامية الداخلية . قراءة واعشق الحافظ .